

Le VAT vient tout juste de terminer sa onzième saison sportive, la dernière du millénaire. Cette saison a été marquée par la continuité ,ses principaux dirigeants tiennent les rênes du club depuis la création en 1989 et les turbulences sont inexistantes. Personne ne s'en plaindra.

Côté joueuses et joueurs, les fluctuations sont plus importantes et fonction des études ou des situations de chacun mais, là aussi, nous retrouvons avec plaisir des éléments qui sont là depuis le départ du club. Le ruban bleu est détenu par Laurence GASC, qui va attaquer sa douzième saison sportive. Un grand bravo à cette joueuse discrète mais très efficace.

Sur le plan des résultats de la saison écoulée, nous retiendrons chez les féminines un honorable classement en milieu de tableau du championnat du Tarn de première division et la coupe de la MONTAGNE NOIRE qui est venue augmenter la série des trophées au siège du club.

Chez les garçons, nous avons relevé une légère augmentation de l'effectif. Si cette augmentation se poursuit à la prochaine rentrée, une nouvelle équipe pourrait être engagée en compétition départementale.

Est-il utile de rappeler que le club est toujours prêt à accueillir les nouveaux éléments de tous âges, désireux de s'initier à la pratique du volley ball, sport agréable, spectaculaire et trop méconnu, hélas oublié au niveau des écoles et c'est bien dommage. La salle, aimablement mise à notre disposition par la mairie de Bout du Pont, est disponible pour recevoir les joueurs de volley-ball du VAT dans des créneaux horaires qui permettent à tous de profiter de leurs heures de loisirs.

Juniors

